

HOT TOPICS むらのわだい

11/11

文化の普及・振興 平形作太郎氏 「文化奨励賞」を受賞

去る11月11日(水)群馬県昭和庁舎正庁の間に於いて、平形作太郎氏が「文化奨励賞」を受賞されました。

この賞は、群馬県の文化の振興と発展に功績のあった個人と団体が表彰されるものです。

平形氏は、文化の普及・振興において、平成13年から高山村文化協会役員、平成17年から23年までは同会長になられ、文化協会活動の中心となつて、会員や地域住民への文化の振興に大きく貢献されました。また、文化財への知識・理解が深く、国登録文化財「平形家住宅門屋」の所有・管理もされており、文化への意識高揚にもご尽力されています。

今後、文化の普及・振興に変わらぬご尽力をいただきますようお願い申し上げます。とともに、益々のご活躍をご祈念申し上げます。



10/28

第44回 群馬県小学校 陸上教室記録会

群馬県民の日(10月28日)、正田醤油スタジアム群馬に於いて、第44回群馬県小学校陸上教室記録会が行われました。高山小学校からは吾妻郡大会を突破した6名が出場し、6年生の大津聖人くんが男子走り幅跳びで自己新を出し、第2位になりました。他の選手も自己新を出すなどがんばりました。

◆成績

男子走り幅跳び
第2位 大津 聖人(6年)
4 m 74 cm



10/16・27

大きなサツマイモが とれたよ みんなでおいしく 食べました

10月16日、幼稚園の裏の畑でサツマイモを掘りました。

六月に「大きく育て」と子どもたち一人ひとりが思いを込めて苗を植えました。その思いが届いたかのように、土の中から大きなサツマイモが掘れました。思わず笑顔いっぱいの子どもたちでした。

27日には、ねこやなぎの会の皆さんに焼いていただいた焼きイモを、家族の人と一緒に食べました。子どもたちが自分の手で収穫したサツマイモなので、いっそうおいしく食べている様子がありました。園児にとつて楽しく充実したひとときを過ごすことができました。



→掘れた大きなサツマイモに思わず笑顔が



→みんなでおいしく食べました

消防団秋季点検が行われる

去る10月25日(日)中学校校庭において、高山村消防団秋季点検が開催されました。

団長指揮の下、各分団による訓練や、ラッパ吹奏、幼年消防クラブによる防火の誓い等が披露されました。

これから寒さが厳しくなるにつれて、空気が乾燥し、暖房を使う機会が増え、火災が発生しやすくなりますので、火の始末には十分注意し、火災を防ぎましょう。

万が一、火災に遭遇した時は、119番に通報してください。

本年度の点検に際し表彰を受けた方々は、次のとおりです。

群馬県消防協会長表彰

○永年勤続退職消防団員表彰

- 第一分団 元副分団長 深石清貴様
- 第二分団 元副分団長 近藤 清様
- 第三分団 元副分団長 平形伸二様
前副分団長 平形 学様
- 役場分団 元分団長 平形和彦様

○精勤章 勤続十五年

- 本部 都筑 尚幸 (副団長)
- 第三分団 武田 昌道 (団員)

○精勤章 勤続十年・精績章

- 第一分団 小野 純 (副分団長)
関 昌伸 (団員)
倉田 充 (団員)

○精勤章 勤続五年

- 第二分団 田村 恵 (副分団長)
湯本 理 (班長)
- 第三分団 茂木 智宏 (分団長)
田村 勝行 (班長)
小沢 和也 (団員)
町田 拓矢 (団員)
- 第一分団 倉田 和人 (団員)
阿部 貴志 (団員)
須藤 俊 (団員)
- 第二分団 林 誠 (班長)
中嶋 裕之 (団員)
松本 昭彦 (団員)
- 第三分団 山田 保彦 (団員)
- 役場分団 後藤 政樹 (団員)

群馬県消防協会 吾妻支部長表彰

○成績優良消防団員表彰

- 第一分団 平形 拓也 (分団長)
- 第二分団 越田 圭一 (分団長)
- 第三分団 茂木 智宏 (分団長)

○永年勤続十五年表彰

- 本部 都筑 尚幸 (副団長)
- 第三分団 武田 昌道 (団員)

○永年勤続十年表彰

- 第一分団 小野 純 (副分団長)
関 昌伸 (団員)
倉田 充 (団員)
- 第二分団 田村 恵 (副分団長)
湯本 理 (班長)
- 第三分団 茂木 智宏 (分団長)
田村 勝行 (班長)
小沢 和也 (団員)
町田 拓矢 (団員)

高山村長表彰

○優良消防団員表彰

- 第一分団 石坂 章吾 (副分団長)
- 第二分団 田村 恵 (副分団長)
- 第三分団 伊能 央 (班長)

○永年勤続十五年表彰

- 本部 松井 智春 (班長)
- 第三分団 田村 勝行 (班長)
山崎 正雄 (班長)
都筑 尚幸 (副団長)

○永年勤続十年表彰

- 第一分団 小野 純 (副分団長)
関 昌伸 (団員)
倉田 充 (団員)
- 第二分団 田村 恵 (副分団長)
湯本 理 (班長)
- 第三分団 茂木 智宏 (分団長)

○永年勤続五年表彰

- 第一分団 倉田 和人 (団員)
阿部 貴志 (団員)
須藤 俊 (団員)
- 第二分団 林 誠 (班長)
中嶋 裕之 (団員)
松本 昭彦 (団員)
- 第三分団 山田 保彦 (団員)
- 役場分団 後藤 政樹 (団員)



10/21

高山村敬老会

10月21日、高山村敬老会が村民体育館にて盛大に行われました。平成28年4月1日迄に75歳以上となる対象者743名のうち、343名の方が出席されました。

演芸プログラムでは、高山中学校3年生による合唱や文化協会民踊部の踊り、カラオケ部の唄、渋川市のボランティア団体えがおとどけ隊による歌謡ショーと楽しいひとときを過ごしていただきました。久しぶりに再会した方々もいて、話がはずんでいたようです。

また、吾妻交通安全協会高山支部女性部による高齢者の方の交通安全啓発活動を行っていただきました。

75歳以上のみなさん、これからも益々お元気で活躍してください。



中学生の合唱



えがおとどけ隊



大勢の参加者



文化協会民踊部

10/30

高山中学校文化祭

10月30日に高山中学校の文化祭が開催されました。スローガンは「精神一到、努力は決して裏切らない」をもとにクラス演劇、作品、合唱等頑張りました。

クラス全員で協力し、毎日練習を重ねてきたおかげで、素晴らしい発表となりました。

見ている家族のみなさんや幼稚園児、小学生達は感動の一日になったことでしょう。

合唱コンクール



演劇



作品展示

10/31

ナイトウォークin たかやま2015

10月31日、高山村商工会主催の人気企画「ナイトウォークinたかやま」が今年も開催されました。

県内外から191名の方が参加され、県立ぐんま天文台でオリエンテーションや星空教室を行った後、ファミリーコースはパース専門学校までの約2・6km、大人コースは道の駅中山盆地までの約7kmの道のりを歩きました。

雲が多く星空はあまり見られなかったのですが、参加者は仲間と話をしたり楽しみなながらゴールしました。最終地点の道の駅では、商工会女性部の手作りおでんを食べていただき、「おいしい!」とお代わりをする方も多く温かいおもてなしに舌鼓を打ち、参加者の方には大変喜んでいただきました。また温泉に入浴した方は「露天風呂から満天の星空が見えた。来年は歩きながら見たいのでは是非また参加したい」という意見もありました。

来年は10回目になり実行委員会にて企画を練って「星降る故郷」を宣伝したいと思えます。



11/1

第4回『新田宿復活祭』開催される

11月1日(日)、新田地区で『新田宿復活祭』が行われました。朝から素晴らしい秋晴れで、大勢のお客様に来場していただき、最後まで盛大に開催することができました。

この『第4回新田宿復活祭』を開催するにあたり、たくさんの方にご協力をいただき、心より感謝を申し上げます。



集合写真



ブランド米「月あかね」人気投票により選ばれた「高山村うんまい米賞」受賞 後藤健雄さん



流しそば



真田鉄砲隊



いぶき太鼓



わたがしに大行列



お囃子が響きます

11/14

「高山村文化祭」

くみんなどで築こう 薫り高い文化の高山く

1年間の学びの成果の発表の場である「高山村文化祭」が開催されました。

今年11月14日から16日までを文化祭メイン日としていぶき会館等を会場にして盛大に開催されました。

まず、作品展では、文化協会の各専門部の作品や、幼稚園・小学校・保育所、また村内の各種団体・施設・一般作品等の多彩な分野の作品が展示されました。絵画展では、絵画教室に参加した方の作品も展示をしました。

また、11月14日に文化祭記念公演として、「バレエノアコンサート」を村民体育館で開催しました。たくさんの方にご来場いただきました。

11月15日には、第13回文化協会合同発表会が開催されました。今年は開会式から満席になるほど、多くの方々にご来場いただきました。大正琴・コーラス・カラオケ・民謡・読書会・文化財部がそれぞれ日頃の練習や調査活動の成果を発表しました。

その中で文化財部では、村内にある古城や城址を紹介しました。参加者の中には、村内にあった城等が8つあることに驚いたり、感心したりされている方もおりました。今年も関係者皆様にご協力をいただき、ありがとうございました。



作品展示



文化協会コーラス部



バレエノアコンサート

スポーツ

sports

10/26

第3回村民
ゴルフ大会開催

10月26日(月)に、関越ゴルフ倶楽部において第3回村民ゴルフ大会が開催されました。絶好の秋晴れのなかでのプレーとなり39名の参加がありました。参加された方については、大変お疲れ様でした。



◆成績
優勝 割田 信一
準優勝 飯塚 郁夫
3位 宮崎貴美子

10/16

第20回チャリティー
グラウンドゴルフ大会開催

去る10月16日(金)、高山運動公園に於いて、チャリティーを目的とした、グラウンドゴルフ大会が開催されました。

今年で20回目を迎えるこの大会には、40チーム・総勢202名の皆様に参加されました。また、大会には参加できなくても、社会福祉協議会にチャリティー募金を届けてくださった方もおりました。

毎年、村民皆様のあたたかいご支援とご協力のもと実施できますことに深謝申し上げます。募金額及び成績のご報告をさせていただきます。

尚、尊い募金につきましては、村の地域福祉活動事業費として大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

●募金額 171,500円



◆成績
【男性優勝】
星野 廣 様 (32打)
【女性優勝】
金井 八亥 様 (35打)

11/4

議長杯ゲートボール
大会開催

11月4日、東広場において議長杯ゲートボール大会が開催され、晴天に恵まれた中、参加された方が元気に楽しくプレーされていました。大会にご協力いただいた関係者の皆様、心より感謝申し上げます。



優勝した新田Cチーム

◆試合結果
優勝 新田Cチーム
準優勝 火の口チーム
第3位 さくらぎチーム